

## Journée d'intégration des élèves de terminales : une belle randonnée malgré la pluie !

Cette année, les trois classes de terminale sont parties randonner autour de Pommier en passant par la chapelle de Buisante.



« Se mettre en chemin », tous ensemble, et entamer cette dernière année au Lycée si importante était le thème de la journée.

Contents de se retrouver, enseignants et élèves marchaient d'un bon pas et discutaient avec plaisir lorsque la pluie se mit à tomber pour ne plus les lâcher !

Mais qu'importe les intempéries, cette journée fût bien chaleureuse, et nos quelques nouveaux élèves ne se sont pas sentis nouveaux bien longtemps !

Septembre 2016



